

EL GRUPO | DEPORTES | 45



Saúl Pérez se dirige a sus jugadoras en la primera sesión preparatoria, ayer en el gimnasio grupista. :: 🖰 🗀 ХОАОИН РАЙЕРА

Las grupistas inician la pretemporada

La central Gloria Santos, procedente de La Curtidora, será la principal novedad

VOLEIBOL

Chamoso, Saray y Lucía Cartamil son baja en el equipo gijonés, que aún no conoce el calendario de la Superliga 2

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El primer equipo de voleibol femenino del Grupo Covadon-ga comenzó ayer la pretemporada sin conocer aún el calendario de la Superliga 2, lo que condiciona un tanto su preparación. La competición arrancará previsiblemente el último fin de semana de septiembre o el primero del mes de octubre. Se presume que la categoría de plata del voleibol español la formarán dos cuadros de un total de once equi-

El conjunto gijonés, que será el máximo exponente asturiano a escala nacional tras la renuncia de La Curtidora, tiene como principal in-corporación a la central Gloria Santos, que llega procedente del citado 'seis' avilesino. Se trata de una juga-dora joven, de 18 años, que actúa como central. Mide 1,80 metros.

Por contra, el equipo grupista pier-de a la internacional júnior Cristina Chamoso, una de sus mejores jugadoras en ataque, y a Saray Delga-do, que fue una pieza importante en las dos últimas temporadas. A ella se une la segunda colocadora Lucía Cartamil, que formó un buen tándem con Alba Hernández.

Ante esa serie de bajas, el cuerpo técnico trabaja en la posibilidad de poder incorporar alguna jugadora más antes de que comience la nueva campaña.

Así las cosas, la columna vertebral del equipo la formarán la cita-da colocadora Alba, que hará equipo con Cristina Cartarnil; Teresa Martinez, Cecilia González Secades, Gloria Santos y Andrea Lorenzana, centrales; Miriam Diéguez, Paula y Tha-lia, puntas; Maria Martin, opuesta; Lidía, que podría actuar como receptora, y Marta Rodríguez Prendes y Celia, que serán las liberos.

Sin duda, el conjunto gijonés volverá a estar repleto de jugadoras for-

Una escuela que exporta talentos a los Estados Unidos

No es el primer caso. La escuela de voleibol del Grupo no solo ha dado jugadoras a las selecciones absoluta, júnior, juvenil, cadete e infantil, sino que también ha exportado otros valores a las universidades americanas. El primer caso fue el de Cristina Llorens que jugó la liga NJCAA con la Universidad de North Central Texas College. Ahora la oportunidad le ha surgido a otra joven grupista como Lucia Cartamil, que se ha comprometido con el College Volleyball Team de Tampa (Florida).

jadas en la escuela de voleibol de la polideportiva sociedad, lo que es de gran mérito, sobre todo si se tiene en cuenta que compite con clubes que cuentan en sus filas con juga-doras extranjeras e internacionales en algunos casos.

El técnico Saúl Pérez comenta que «tenemos poco más de un mes para acoplar el equipo y llegar a pun-to para el inicio de la Liga, por lo que la preparación será intensa».

Hasta el momento, el Grupo solo tiene programado un encuentro amistoso el día 10 de septiembre contra el Torrelavega. Pero el entre-nador grupista quiere jugar dos o

tres amistosos más. En este sentido, Saúl Pérez contactará con el Torrelavega y el Ernevé de Lugo para concentar algún partido. «El objetivo», según el técnico,

«volverá a ser clasificarse entre los cuatro primeros, sin descartar la fase de ascenso a la Superliga».

El equipo masculino sigue con Falo al frente

Al once gijonés, que inició su preparación aver, regresan Javi Rey y Jorge López que compensan la marcha de cinco jugadores

HOCKEY

GIJÓN. El equipo masculino de hockey del Grupo se puso en marcha ayer con el objetivo de clasificarse para la fase de ascenso a División de

La principal novedad del conjunto grupista será que Falo Rodríguez, que relevó en el banquillo en los últimos encuentros del pasado ejercicio a 'Perucho', seguirá al frente del once de la entidad de Las Mestas.

El técnico contará con la ayuda del entrenador Ramón Trespalacios y del preparador físico Alejandro Sanrromán. También destaca la vuelta de Javi Rey, que estuvo de Eras-mus, y de Jorge López -hermano de la jugadora olímpica María López-, que tampoco jugó por motivos de trabajo.

Por contra, causan baja Santi Álvarez, Diego Miranda, Alfonso Ro-dríguez, Martín Cueto y Nacho Prendes. Así las cosas, completarán la plantilla Pablo Villar, Iván Cid y el juvenil Nico Nava como porteros; Jose Ballarín, Sergio Alonso, Gonza-lo Camacho, David Bravo, Nacho Rodríguez y Javier del Riego, como defensas: Nico Priede, Dani Camacho, Miguel Valdepeñas y Gonzalo Prieto, centrocampistas, y Manu Suárez, Pelayo Prieto, Dani Gayo y Luis Menéndez, delanteros.

La Liga Norte de Primera División de hockey hierba la conformarán diez equipos y comenzará el 8 de octubre. Los grupistas están a la espera de que la Federación Española de Hockey realice el sorteo del calendario de cara a preparar el inicio del campeonato.



El equipo masculino de hockey, con su técnico Falo a la izquierda, inició los entrenamientos. 22 J. PAÑEDA

Falo Rodríguez, heredero del histórico Falo Alegría, confía en que «se dé bien la temporada para poder jugar por el ascenso de categoría que hemos intentado en los últimos

Esta sección continuará con su excelente trabajo de base en el que reúne a más de un centenar de escolares, a los que se sumarán ahora los denominados cursillos y torneos de 'mamis' y 'papis', que completan las numerosas actividades que realiza a lo largo de la temporada

Por su parte, el equipo femenino de Primera División también comenzó su preparación de cara a la nueva temporada, que comenzará para las grupistas el 2 de octubre en Tarrasa ante el Egara

Álex Alas continúa como primer técnico, con Marta Abella como avudante, Alejandro San Román como preparador físico y Víctor Vázquez como delegado. Yolanda no podrá jugar hasta la segunda vuelta e Irene Rivero realizará el curso de MIR. Berta Berán, uno de los grandes pi-

lares, es baja por trabajo. El resto de la plantilla del equipo grupista la integran Valeria Alonso, Nuria Castro, Laura de las Heras, Estela García, Sara García, Jimena Llo-rens, Yolanda Martínez, Lucía Rivero, María Sánchez, Laura Vázquez y Paula Peral.